

Falta de tiempo

El escritor y periodista Marino Gómez Santos, que es uno de los mejores cultivadores del género literario de la entrevista, ha encontrado dificultades. No para escribir, cosa que hace con facilidad y galanura, sino porque el entrevistado era Manuel Benítez, "el Córdoba", sobre quien está escribiendo un libro, y no había modo de que el torero dispusiera de unas horas para dedicarlas al diálogo.

Por fin Marino Gómez Santos se ha desplazado a Córdoba, días antes de que Manuel Benítez emprendiera su viaje a América, y han charlado largo y tendido.

Gracias a esto, el escritor podrá entregar pronto a la imprenta el original de su libro sobre el torero.

La Voz de España

Sau Sebastianau 14. X. 64